

# Wir benötigen Sachspenden



Erst einmal vorab, WOW, wir sind total begeistert, wie viele Möbelspenden uns in den letzten Wochen erreicht haben. Das ist große Klasse und wir konnten viele Zimmer damit gemütlich einrichten.

Wie Sie/Ihr ja vielleicht wisst, wird es noch eine zweite Gemeinschaftsunterkunft in der alten Brarupschule geben. Auch hierfür werden Möbel benötigt und wir rufen erneut dazu auf, uns Möbel aus der unten aufgeführten Liste zu spenden.

Schon mal vorab, vielen Dank, das Team Flüchtlinge im Amt Süderbrarup

## WIR BRAUCHEN

Einzelbett	11
Doppelbett	4
Kleiderschrank 2-türig	2
Kommode	2
Stühle	33
Esstisch groß	1
Esstisch klein	9